西田地方校下自治振興会

会長 山本 勝



このたび 西田地方校下体育協会が、創立 60 周年を迎えられ、ここに記念記録誌を発刊されますことは誠に意義深く、心からお祝い申し上げます、

集和 22 年(1947年)他の校下に先駆け、青年団、町内会主催による第 1 回の西田地方校下住民運動会が開催され、翌年 集和 23 年(1948年)西田地方校下体育協会が結成され、半世紀以上に亘り、校下における体育・スポーツの普及、健康、体力づくりに多大なご尽力をいただいています。

特に、校下住民運動会は、町内対抗の意識が町内への愛着を生み、住民同志の親睦が深まり、明るく元気なまちづくりに貢献できたことは明かであります。

今日、本格的な少子・高齢社会の到来、核家族や単身世帯の増加、家族意識の変容などが進なか、地域社会での人々のつながりが薄れつつあります。そのため町内会では、

いろんな行事運営等が難しくなってきております。

このことから、スポーツ振興は健康で、心豊かな生活をうえで大変重要な課題になってきております。

このような状況の中で、体育協会が担う役割はこれまで以上に大きくなっています。

体育協会の皆様方には、この輝かしい 60 周年を新たな飛躍の契機とされました、さらに活発な活動を展開され、住民の融和や活力あふれる地域づくりへの一層のおちから添えを賜りますようお願い申し上げます。

終わりに 西田地方校下体育協会の限りないご発展と、会員の皆様方の益々のご健勝、ご活躍を心から祈念申し上げまして、お祝いのことばといたします

(記載:平成21年(2009年)12月)